

Fecha <b>08.03.2013</b>	Sección <b>Empresas y Negocios</b>	Página <b>25</b>
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

**AFIRMA SENADOR MIGUEL BARBOSA**

**Diputados, la Cámara de origen**

EL COORDINADOR de la fracción parlamentaria del PRD en el Senado de la República, Miguel Barbosa, afirmó que la iniciativa en materia de telecomunicaciones con el sello del Pacto por México ya se concluyó, pero no se presentó el documento esta semana porque lo impidieron condiciones políticas.

“El Consejo Rector del Pacto por México concluyó el documento pero condiciones políticas impidieron organizar un evento de presentación que habría sido hoy (jueves)”, expuso.

Declaró que el Consejo Rector del Pacto por México prevé

enviar la iniciativa el lunes y se espera que la Cámara de origen sea la de Diputados.

“En el Senado, estamos listos para recibirla (...). No vamos a hacer procedimientos al vapor, *fast track* o algo que implique que renunciemos a la facultad de legislar en ése y en otros temas”, aclaró.

La reforma que enviaría el presidente Enrique Peña Nieto al Congreso será revisada sin prisas, así lo han declarado varios legisladores, entre ellos Javier Lozano, quien prevé elaborar foros con expertos para abordar las propuestas. *(Tania Rosas)*

